



95 años del primer Organismo de Cuenca

Nota de prensa

#EbroSostenible: Mejora general de la gestión, buscando la mayor eficiencia en los sistemas

## La CHE adjudica la limpieza y arreglo de los canales del río Najerilla (La Rioja)

- Los trabajos, con un presupuesto de 120.532 euros, tienen una duración prevista de dos meses
- El mantenimiento del río Najerilla y sus infraestructuras supone anualmente alrededor de 200.000 euros

**15, febrero 2022-** La Confederación Hidrográfica del Ebro (Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico) ha adjudicado la limpieza y arreglo de los canales del río Najerilla, en La Rioja, con un presupuesto de 120.532 euros, y una duración prevista de 2 meses. El mantenimiento anual del Najerilla y sus infraestructuras tiene un presupuesto anual de 200.000 euros.

La CHE ha resuelto la adjudicación del servicio de limpieza y reparación de los canales del Najerilla, y de su red de acequias, para evitar la acumulación de sedimentos procedentes de arrastres, así como el crecimiento de vegetación en alzados y solera del canal, lo cual, además de disminuir la sección útil de los canales y por tanto el caudal circulante por los mismos, puede provocar taponamientos, con el consiguiente peligro de rotura de los canales y para la salubridad.

Por otro lado, los trabajos adjudicados incluyen la inspección y reparaciones necesarias en los canales y acequias, para mantener en condiciones óptimas y de seguridad estas infraestructuras que conforman el conjunto del Najerilla.



Los canales del Najerilla son las infraestructuras más importantes de transporte y distribución del agua en la zona regable del Najerilla, en La Rioja, con 14.500 hectáreas de cultivo. Además de los canales, conviene citar las acequias del Najerilla: acequias de Buicio, Briones y San Asensio. El canal de la margen derecha tiene una longitud de 24,5 kilómetros y desemboca en la acequia de Buicio. El canal de la margen izquierda tiene una longitud de 59,4 km.

## Ebro Sostenible

Estos trabajos responden a los ejes de gestión de la CHE por un Ebro Sostenible, en concreto a la mejora de la gestión, buscando la mayor eficiencia en los sistemas (eje 2).

Los otros cuatro ejes de acción son la mejora del conocimiento (eje 1), que busca incorporar las mejores técnicas y las últimas investigaciones en la gestión de la demarcación hidrográfica del Ebro y facilitar su difusión a toda la ciudadanía; alcanzar el buen estado de las masas de agua (eje 3), con medidas para disponer de un medio hídrico y de sus ecosistemas asociados con condiciones ambientales cada vez mejores; la renovación de la visión de la dinámica fluvial (eje 4), que persigue mirar a nuestros ríos con una visión renovada que permita favorecer su recuperación ambiental, y la garantía del suministro a los usos esenciales (eje 5).

